



学校だより

令和 6 年度 第 3 号
発行日 6 月 1 1 日
練馬区立大泉第二中学校
校長 遠藤 正 樹

翔・勝・笑 ～今日の主役は我らで Show～

校長 遠藤 正樹

紫陽花の花が色づき、緑の美しい季節になりました。

先日は本校、体育祭にお越しいただき、ありがとうございました。当日まで天候が懸念されましたが、朝には台風も過ぎ去り、好天の下「第67回体育祭」を開催することができました。

今年は雨、台風の影響で練習準備が計画どおりに進めることができませんでした。不安な毎日が続きましたが、雨模様の中で生徒たちは、自分が出場する種目の練習はもちろん、委員会や部活動で担当する係の仕事にも積極的に取り組み、準備を進めてくれました。「6月1日は晴れてほしい。」大二中全生徒、全職員の願いが天に通じたようです。

私は、5月の朝礼で、エジソンの話をしました。彼の多くの発明が成功に至るまでに、どれだけの失敗と挑戦を続けたか。という話です。そこから生徒たちには「失敗」を「失敗」と捉えずに、恐れることなく挑戦してほしい。失敗と思えることから学んで成長できることがある。と伝えました。

体育祭では、個人として、クラスとして、係として、大二中の一員として果たすべき役割がある。その取組の中でうまくできない、うまくいかない、と感じても、それは「成功」のために必要なことで、決して失敗ではない。乗り越えてほしいとの気持ちからの話でした。

全体練習や予行で、うまくできなかったこともありましたが、でも、本番ではそれを見事に乗り越えて、それぞれの場面で活躍し、輝く姿を見せてくれました。スローガンにあるとおり、全生徒が主役になれたのです。一人一人の成長が感じられる体育祭を学校、地域全体で創り上げた感動の一日になりました。

保護者の皆様には、体育祭の実施にあたり、体育着の洗濯やお弁当の準備、朝練習への送り出し等、ご協力ありがとうございました。PTAからは熱中症予防対策として生徒一人に2本ずつのスポーツドリンクをご提供いただきましたこと、そして皆様の温かいご声援と大きな拍手をいただきましたことに、心よりお礼申し上げます。



時の記念日

6月10日の朝礼で、35年前のメジャーリーグの話をもとに、「時間を守ることの大切さ、厳しさ」について話しました。来週には定期考査が控えています。学習計画表などを見直して、限られた時間を有効かつ大切に活用できるように心がけてほしいと思います。

<活動の記録>

男子バレーボール部	第67回練馬区中学校生徒総合体育大会 第三位
2年E組 Oさん	新体操アジアジュニア選手権大会(ウズベキスタン) 出場
1年D組 Oさん	日本選手権水泳競技大会アーティスティックスイミング競技出場

★ 職員の出産に関するお知らせ

給食日より、すでにお知らせしましたが、小林百合子栄養士が6月4日(火)より出産のためお休みとなりました。代替として、6月4日(火)より毛利光子栄養士が勤務しています。どうか、ご承知おきください。

★3名の教育実習生が来ています！

5月27日(月)～6月14日(金)の3週間にわたり、3名の教育実習生が実習を続けています。ここで紹介をしていきたいと思ひます。

<p>教育実習生として東洋大学から来ました、田村楓です。担当教科は英語です。</p> <p>大泉二中に来て1週間が経ちましたが、生徒たちは毎日すれ違う度に元気よく挨拶してくれます。それだけでとても元気が出ます。私はこの実習を通して英語の授業はもちろん、先生方が日頃どのように生徒と関わり合っているのかを学びたいと思ひています。3週間という短い期間ですが精一杯頑張りますので、よろしくお願ひします。</p>	<p>教育実習生として川村学園女子大学から来ました、五十嵐えりです。担当教科は家庭科です。</p> <p>この実習を通し、先生方の優れた授業から学びを得ながら自分のものへと出来るよう精一杯取り組んで参ります。また、実習を通し生徒の皆さんとの関わり方や学級経営についても学べたらと思ひます。3週間という短い期間ではありますが、よろしくお願ひします！</p>	<p>教育実習生の河村凌雅です。武蔵大学で学んでいます。担当教科は社会科です。</p> <p>生徒とたくさん会話をして良い関係を築き、授業を生徒と一緒によりよいものに出来たらいいなと考えています。3週間という短い期間ですが、生徒との関り方や授業の進め方、学級経営などできる限り多くのことを学んでいきたいと考えております。何卒よろしくお願ひします。</p>
--	---	---

★ 小中一貫教育の推進

6月10日(月)に校区别協議会が行われます。練馬区は中学校の学区域ごとの小中学校でグループを作って「目指す15歳の姿」に向かって、義務教育9年間を見通した小中一貫教育を行っています。本校は大泉南小学校、大泉第二小学校と授業の交流を通した一貫教育に力を入れています。今回は、各教科部会と生活指導について話し合いを行い、24日(月)には、本校の各教科で小学校の先生と研究授業を行います。そして秋以降は小学校で研究授業を行い、系統的・継続的指導を充実できるように確認していきます。

【6月の主な予定】

<p>1日(土)体育祭 ※弁当持参 5日(水)体育祭予備日 専門委員会 腎臓検診予備日 6日(木)中央委員会 10日(月)朝礼 校区别協議会 12日(水)プール前健康相談 17日(月)～19日(水)第1回定期考査 18日(火)2年全国体力テスト質問紙回答</p>	<p>20日(木)復習確認テスト(3年) 24日(月)校区别協議会(大二中で公開授業と協議会) 26日(水)午後区中研一斉研究授業日 修学旅行～28日(金) 27日(木)職場体験(2年)～28日(金)</p>
---	--